

EN ESTE NÚMERO

Editorial	2
CC y PP entierran la Democracia en Canarias.....	3
Viviendas ilegales	3
No a la Tangencial de Telde	5
Salvemos el litoral de Gran Tarajal (Fuerteventura).....	8
Plan de Recuperación del Puertillo - Bañaderos.....	9
Lectores	9
10 años de la partida de José Jaén	10
José Jaén en el recuerdo	11
Los Moluscos.....	12
Conclusiones de las XI Jornadas Forestales de Gran Canaria ..	14
Arqueología: Calasio (Telde).....	16
Aplausos y Abucheos	20
Energía Solar Térmica.....	21
Vegetarian@s: empezemos con una sonrisa	24
Salud: Llega la Primavera.....	26
En la red: www.thehungersite.com	26
Información Interna.....	27
Repoblaciones Forestales de La Vinca.....	29
Te recomendamos.....	31

La Vinca es una Revista de información, opinión y denuncia, de temas relacionados con la Cultura, la Juventud y el Medio Ambiente, así como de todos aquellos temas que incidan en la creación de un mundo más sano para todos los seres vivos de nuestro planeta.

EDITA:

Grupo Ecológico "La Vinca" - Ecologistas en Acción
C/ Brunete, 122. 35411 - Arucas
Gran Canaria - CANARIAS
E-mail: lavinca@benmagec.org

La Vinca permite la reproducción total o parcial de sus artículos, siempre que se cite su procedencia, y se nos remita a la dirección arriba indicada un ejemplar del mismo. Queda expresamente prohibida su utilización con fines publicitarios.

La Vinca no comparte necesariamente las opiniones ofrecidas en los diferentes artículos, salvo los que firme bajo su nombre.

DIRECTOR DE HONOR:

Juan Félix Marrero Perdomo

REDACCIÓN

Raúl Díaz Lorenzo
Miguel Ángel Falcón Santana
Mario Sergio Marrero Arencibia
Arturo Montenegro Santana
Ángel J. Suárez Pérez

COLABORAN

BEN MAGEC Ecologistas en Acción de Canarias, Miguel A. Benítez Lorenzo, Ramón F. Díaz Hernández, Isabel García Padrón, E. Lourdes González Suárez, Sari Guerra Rodríguez, Bernardo Jaén Otero, Antonio M. Jiménez Medina, Esther López, Pedro Marrero Marrero, Marta Marrero Negrín, Rosa Marrero Pérez, Marian Martínez Izquierdo, Álvaro Monzón, Luis M. Rodríguez Déniz, Juan R. Rosales Santana, Carlos Velásquez Padrón, Juan M. Zamora Maldonado.

FOTOGRAFÍAS, DIBUJOS Y GRÁFICOS

BEN MEGEC Ecologistas en Acción de Canarias, Miguel A. Falcón Santana, Ramón García Déniz, Mario S. Arencibia Marrero, Antonio Carlos Martín Artilles, Arturo Montenegro Santana, Plataforma contra el Puerto de Granadilla, Turcón Ecologistas en Acción.

Depósito Legal: G.C.-1.415-1995

Tirada: 2.000 ejemplares
Imprime: GRÁFICAS GUINIGUADA, S.L.
C/ Clemente Jordán, 6-8 (ARUCAS)
Tfno: 928.605.684 - 928.600.389
E-mail: gguiniguada@grafiguini.com

Fotografía portada: Aeonium undulatum en flor (Bco. del Laurel, Moya)
- Arturo Montenegro Santana.

Diseño y Maquetación: Antonio Carlos Martín Artilles

Somos miembros de:



LA VINCA
ECOLOGISTAS
en acción

Ben Magec
ECOLOGISTAS
CANARIAS
en acción

Tras el grave precedente antidemocrático al rechazar los parlamentarios de Coalición Canaria y Partido Popular la tramitación de la Iniciativa Legislativa Popular a favor de la Declaración como Reserva Natural Especial del Litoral Noroeste de Granadilla, en el Parlamento de Canarias, no nos cabe más que reflexionar sobre el tipo de "Democracia" que los políticos quieren que disfrutemos.

Los gobernantes que nos ha tocado sufrir no creen en los procesos de participación ciudadana real, toda la teoría ha quedado en bonitas, pero falsas, palabras, lo cual es claro síntoma de la escasa vocación social de quienes han sido designados por la población parar regir nuestros destinos, donde l@s ciudadan@s sólo significamos un número de votos que inclinan la balanza hacia un lado u otro, pero a los que no se pretende volver a ver, y aún menos escuchar, hasta el siguiente proceso electoral dentro de cuatro años.

Desde nuestro Colectivo, como hemos venido diciendo y haciendo desde hace ya más de veinte años,

creemos que la sociedad se transforma de manera colectiva, con la implicación de todos y todas, con el total protagonismo de la ciudadanía. Por ello, queremos aprovechar estas líneas de la Editorial de LA VINCA para dejar constancia de que nos oponemos a ser meros "números" cada cuatro años, queremos ser coparticipes de las actuaciones y/o acciones que se lleven a cabo en nuestra tierra y animamos a cuantas personas lean estas reflexiones a sumarse a trabajar en colectivos, con nosotr@s o con quien sea, pero no permitamos que cuatro personajes, que sólo defienden intereses particulares, mangoneen el presente y futuro de Canarias. Anímate a trabajar con nosotr@s, te estamos esperando.

